

令和2年4月10日

協会加盟大学
学 長
医学部長 殿
病 院 長

一般社団法人 日本私立医科大学協会
会 長 小 川 彰
教育・研究部会
担当副会長 小 口 勝 司
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染拡大防止
－若手医師に対する医師の倫理観指導－のお願い

貴学益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、報道によりご承知の通りと存じますが、大学病院に於いて臨床研修を行っている臨床研修医が新型コロナウイルス感染症に感染し、入院加療または自宅待機となる事案等が発生しております。国民医療を安定的に支えて来た高次医療機能を果たす大学病院として、また患者を守る立場にある医療者として、あってはならない事件であり、看過出来ない事案であります。

教育・研究・診療を行う大学病院としての在り方を改めて認識することが必要と存じております。大学病院の運営にあたって来られた医師並びに看護師をはじめとするコ・メディカルの方々、及び今回問題を引き起こした臨床研修医諸君並びにこれから医療人となるべく教育を受けている医学生諸君に対して、充分なる感染防止の認識を持っていただけるよう、先生方にご指導いただきますようお願いするものであります。

加盟各大学に於かれましては、現在、鋭意当該感染症防止策を実施されつつあることと存じておりますが、なお一層の感染拡大防止の徹底及び医師としての倫理指導をお願い申し上げます。